

**野球部**

顧問 松田 慎吾先生  
松本 隆先生  
部長 盛 翔大

「人間力は日本一、野球も日本一」の部訓を掲げ、日々練習に取り組んでいます。次の大会は3月なのでこの冬走り込んで体力をupさせ、まずは尼崎市で優勝を目指します。

**陸上部**

顧問 辰 雄一先生  
久井 瞭 先生  
今仁 恵介先生  
部長 田中 稜貴

現在2年生17名、1年生22名で活動しています。主に「短距離」「長距離」の2パートに分かれて短距離は次のシーズンに向けて、長距離は1月の新人駅伝大会に向けて練習を頑張っています。練習はチームで競技は個人という難しい環境の中それぞれが自分の目標に向かって努力しています。

**女子ソフトテニス部**

顧問 濱崎 公美先生  
外部コーチ 釣谷 繁信  
部長 足立 未悠里

夏の総合体育大会を最後に3年生から2年生へ活動が引き継がれました。3年生がないことが3年生の存在感を感じました。1年後は3年生を追い越せるように、夏休みの練習から精一杯取り組んできました。新人戦では先輩たちと同じ県大会までコマを進めることができました。今朝2年ぶりに個人戦で近畿大会への出場権を得ることができました。この冬場は体力作りのため恒例の「走り込み」に取り組みます。夏の大会に向けて、自分の可能性を信じ「この一球」は絶対無二の一球なり。を合い言葉にチーム一丸、技術も心も鍛えていきたいと思います。応援よろしくお願いします。

**男子バスケットボール部**

顧問 池田 尚史先生  
池田 明広先生  
部長 近藤 径世

2年生23名、1年生 11名とバスケットボール部としては、非常に多い人数で活動しています。人数が多いので2年生は体育館での練習を中心として、1年生はグラント東側の屋外コートで基礎練習を中心に日々厳しい練習に励んでいます。

**女子バスケットボール部**

顧問 宝代地 陽 先生  
山田 美希子先生  
外部コーチ 車 和明  
部長 柄谷 菜々子

女子バスケットボール部は1年生4名、2年生 6名の計10名で活動しています。日々基礎的な練習、体力強化を大切にしています。支えてくださる方への感謝を忘れずに、市内ベスト4に入れるよう頑張ります！

**ODAKITA J.H.S****クラブ紹介****CLUB TIMES**

**各クラブとも新体制がスタートしました。来年の春・夏を目標に地道な日々の努力を…**

**理科部**

顧問 西川 由子先生  
部長 原田 采佳

理科部では、食塩の結晶を大きくしていく実験や川の中にいる生物について調べたり、川に生物をとりに行ってその生態を調べたり、観察したりしています。

**ESS 部**

顧問 松田 年正先生  
部長 濱名 亮佑

ESS 部は現在2年生1名、1年生1名の計2名で活動しています。今年は文化祭で舞台発表の他にも展示作品を作成しました。10月31日の英語祭ではステージパフォーマンス部門で「銅賞」をとりました。人数は少ないですが楽しく活動しています。

**美術部**

顧問 前田 久美子先生  
野村 正樹先生  
部長 池田 朝萌

毎週、火曜日と木曜日の放課後に活動しています。これまでではイラストや水彩画、砂絵などを制作しました。部員は現在2名ですが、仲良く楽しみながらやっています。今後は作品展に向けて、油絵を制作する予定です。

**柔道部**

顧問 宮田 仁先生  
部長 中路 梨渚

柔道部は4月からスタートしました。1年生男子6名、女子2名の計8名で毎日練習しています。市内大会で5名が予選を突破し中路さんが3位入賞しました。阪神大会にも5名が出席し、中路さんは12月の県大会への出場権を取りました。他校が2年生中心のチームですのでこれからも負けない様に一層努力して練習したいと思います。

**男子卓球部**

顧問 増田 諭先生、末 茂樹先生  
外部コーチ 山田 正樹  
部長 山田 晴登

今年の卓球部の新人戦で、尼崎市では2位阪神地区では3位という結果でした。新人戦の県大会に向けてレギュラーはいつもより頑張っています。練習内容はフトワーク練習や試合形式などを中心に練習をしています。来年の夏は今年の団体、ベスト3、2より上の県1位を目指して頑張ろうと思います。

**女子卓球部**

顧問 下西 康夫先生、若林 真理先生  
部長 永里涼華

私たちの部活は1年生13名、2年生2名と非常に先輩が少ない状況ですが、ラリーや多球などを重視して練習に励んでいます。休日も練習試合や大会などに力を入れています。団体でも県大会に出場できる様、一生懸命を積み重ねていこうと思います。

**合唱部**

顧問 佐伯 裕子先生  
部長 茂山 碧

私達、合唱部は1年生2名、2年生5名の計7名で活動しています。地域の活動に参加したり、尼崎市にある中学校と一緒に筝を演奏し、昨年は県の音楽会で知事賞を受賞しました。歌う曲は自分達で決め毎日楽しく活動しています。

**吹奏楽部**

顧問 平野 裕香先生  
佐伯 裕子先生

私たち、吹奏楽部は現在1年生12人2年生10人の合計、22人で活動しています。人数が半分以上少くなり一人ひとりの責任が大きくなりました。なので今は技術を上げるために基礎から見直しみんなで頑張っています。